

BIBLIOGRAFIA DE LOS AIRES NACIONALES DE MEXICO

- AGUIRRE, Clemente. *Colección de jarabes, sones y cantos populares*. Ms. de la Biblioteca Nacional de México.
- ANÓNIMO. *Aires nacionales del Estado de Hidalgo*. Departamento de Manuscritos de la Biblioteca Nacional de México.
- CAMPOS, Rubén M. *El folklore y la música mexicana*. Publ. de la Sría. de Educación Pública. Talleres Gráficos. México, 1928, p. 273.
- GARCÍA CUBAS, Antonio. *El libro de mis recuerdos*. Imp. de Arturo García Cubas. México, 1904.
- MENDOZA, Vicente T. *Canciones populares mexicanas*. Instituto Hispánico de la ciudad de Nueva York, 1949.
- MENDOZA, Vicente T. y RODRÍGUEZ RIVERA DE MENDOZA, Virginia. *Folklore de San Pedro Piedra Gorda, Zac.* Instituto Nacional de Bellas Artes. México, 1952, pp. 137-50.
- MURGUÍA, M. y Cía. Editores. *Colección de jarabes mexicanos para piano y canto*. "El Repertorio". Segunda serie. México, 1858?
- RÍOS TOLEDANO, Miguel. *Aires nacionales mexicanos*. Popurrí sobre soncitos populares y aires nacionales por ... Op. 558. Casa A. Wagner y Levien, Sucrs. México.
- . *Las Posadas y la Noche Buena*. Popurrí de villancicos, tiranas, cantos pastoriles y canciones tradicionales por ... Op. 606. Casa A. Wagner y Levien, Sucrs. México.

5. PIEZAS DE ORIGEN REGIONAL ESPAÑOL. BAILES TEATRALES DEL SIGLO XVII. EL LLAMADO HUAPANGO.

En la investigación de la música tradicional que existe entre nosotros aparecen con frecuencia ejemplos que no encajan en grupos bien definidos como formas reconocidas, ya sea porque su carácter los aísla, o bien porque siendo completamente regionales de la Península Española mantienen su sello y al mismo tiempo su independencia; a otros, por el contrario, sus elementos intrínsecos los agrupan en núcleos apretados fáciles de reconocer lo mismo en España que en México, pues a lo largo de las décadas han mantenido tan fuertemente su fisonomía ancestral que, no obstante las modificaciones que han sufrido, éstas son tan leves que puede decirse con razón que siguen siendo españoles y regionales de la Península.